

HORS PISTE

Quand l'artothèque et le cirque se rencontrent...

Du lundi 21 novembre au vendredi 16 décembre 2022, un dialogue se crée entre les arts plastiques et l'univers du cirque.

Le centre d'art contemporain présente des photographies de l'École nationale de cirque de Châtellerault et une sélection d'œuvres de la collection de l'artothèque de Grand Châtellerault.

Entrée libre

Visite du lundi au vendredi, de 14h à 18h - École d'arts plastiques, 12 rue de la Taupanne à Châtellerault.

// Les élèves circassiens en Hors piste à l'EAP

Une intervention des élèves de la classe prépa de l'école nationale de cirque de Châtellerault est programmée à l'École d'arts plastiques mercredi 30 novembre à partir de 14h auprès des ateliers jeunes publics. Les objets jonglables réalisés par les élèves sculpteurs de l'EAP feront l'objet d'une présentation. Cette collaboration s'inscrit dans le cadre du festival "Les Insouciants" porté par les 3T-scène conventionnée de Châtellerault et l'ENCC.

CONTACT PRESSE : AURORE YMONNET
05 49 20 20 08 / 06 31 01 59 85
aurore.ymonnet@grand-chatellerault.fr